

Affaires courantes

(A) PROJET	ANNÉE	(B) DÉCAISSEMENTS DE L'ACDI (en dollars)
FAM 1984-1985	1984	217 409
FAM 1983-1984 et années précédentes	1983	957 020
Étude de faisabilité, complexes industriels	1984	164 000
Aménagement hydro-électrique de la rivière Cumberland	1984	11 400 000
Travaux routiers	1980	249 000
Étude, fonds renouvelable pour l'agriculture	1980	11 500
Aérogare d'Arnos Vale	1974	698 408
Pièces de rechange, adduction d'eau	1973	61 700
Adduction d'eau—Phase II	1973	2 400 600
Ligne de crédit—Équipement	1971*	358 000
Formation des enseignants	1971*	193 500
Formation—Génie technique	1971*	87 000
Formation—Économie	1971*	87 300
Formation technique et professionnelle	1971*	217 500
	Total :	31 540 807

* Projets amorcés avant 1975 et menés à terme après cette année-là.

N.B. : Le financement des activités de la Direction générale des programmes spéciaux prend de plus en plus la forme de «contributions de base», c'est-à-dire que les fonds sont inscrits au nom des diverses organisations et institutions, plutôt qu'au titre des projets. Il en va de même pour le financement consenti aux organismes multilatéraux.

JOSEPH ELIE LTÉE

Question n° 264—M. Edmonston:

Le gouvernement est-il au courant de la vente de la division montréalaise de Petro-Canada nommée «Joseph Elie» et, dans l'affirmative, a) qui en est l'acheteur, b) quel est le prix d'achat, c) s'agit-il d'un achat (i) au comptant (ii) par emprunt ou (iii) d'une combinaison des deux formules, d) la vente est-elle soumise à d'autres modalités et, dans l'affirmative, lesquelles, e) Petro-Canada a-t-elle obtenu des acheteurs des garanties relatives à la sécurité des emplois, aux avantages sociaux et à d'autres conditions d'emploi à Joseph Elie et, dans l'affirmative, lesquelles?

L'hon. Jake Epp (ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources): Rapport de Petro-Canada:

La vente de 50,1 p. 100 des actions de Joseph Elie Ltée a été annoncée à tous les employés de Joseph Elie Ltée le 29 décembre 1989, et a été conclue le 1^{er} janvier 1990.

a) Les acheteurs étaient d'ex-employés de Petro-Canada Inc. Les compétences en gestion de ces personnes ont fait l'objet d'une évaluation.

b) à d) Le prix d'achat ne concerne que les parties engagées dans la transaction. Ni le gouvernement du Canada, ni Petro-Canada n'ont participé financièrement à l'achat de cette division. Un plan de financement commercial de type courant a été établi par les acheteurs, sans intervention gouvernementale.